



ATV 1873 Frankonia Nürnberg e. V.



Berg- und Wintersportabteilung TWC D`Kreuzspitzler

Aktuell

Bergwanderwochenende 2020 der Berg- u Wintersportabteilung

Vom 12 bis 13 September war es wieder mal soweit, das Wanderwochenende der Süder wie

alle Jahre, oder? eigentlich nicht, eigentlich wären wir schon 2 Wochen eher in unseren geliebten Bergen gewesen, aber der Petrus der hatte große Wäsche und das fast eine Woche lang.

Zum Glück gibt's Internet und flexible Wirtsleute welche auch 2 Wochen später noch einen trockenen Schlafplatz und vor allem genügend Essen übrig haben und auch noch bereit sind dies mit uns zu teilen.

Und so kam es, dass am 12. September morgens 21 Bergwanderinnen und Bergwanderer sowie ein Hund auf den Weg von Praxmar 1710 Hm in Richtung Freihut 2620 Hm bei Kaiserwetter aufbrachen. Von 17 bis 80 Jahre alt sind unsere Teilnehmer, die mit geübtem Schritt die steilen Bergwiesen und Pfade erklimmen. Ja leider gibt's hier im Lüsener Tal nichts Flaches und wir kommen schnell ins Schwitzen. Da zahlt sich das regelmäßige Training in unserer wöchentlichen Fitness-Gymnastik aus.

Nach Überwindung der ersten 300 Höhenmeter wird im Schöntal gerastet. Danach teilt sich die Gruppe, die einen gehen auf die Kogelalm 2135Hm und genießen an dem daneben liegenden kleinen See die Berg Ruhe, die anderen springen schnell rüber zum Freihut Gipfel. Super Fernsicht und ein mitgeschlepptes Gipfelbier sind die Belohnung.

Ein gemeinsames Abendessen bei unseren Wirtsleuten, der Familie Melmer und ein fröhlicher Abend sind der Ausklang für diesen schönen Berg Tag.

Am Sonntag geht's erst runter in den Talgrund dann queren wir über den Jagersteig hoch zur Juifenalm auf 2022 Hm. Dort gibt's erst mal Kaiserschmarrn denn wir wollen ja alle unser Gewicht halten. Frisch gestärkt geht ein Teil der Gruppe zurück ins Tal und steigt dann wieder den Hatscher auf nach Praxmar, der Rest steigt von der Alm noch 200 Hm höher über das Achseljoch und quert dann hinüber nach Lüsens.

Gemeinsamer Ausklang bei Eis, Kaffee und deftigen Speisen auf der Sonnenterasse und schon geht's wieder Heim.

Ein besonderer Dank geht an die professionellen Organisatoren Gabi und Mathias Behringer, denn die Vorbereitung einer derartigen 2-Tages-Tour erfordert entsprechendes Fachwissen und einen großen Aufwand. Vielen Dank an alle Teilnehmer für diese schönen Tage, ihr seid eine Klasse für sich, „Kreuzspitzler“ halt!

Text und Bilder: Gabi und Mathias Behringer,







